

DAFTAR PUSTAKA

- Bungin, Burhan. *Penelitian Kualitatif*. Jakarta: Kencana, 2007.
- . *Sosiologi Komunikasi*. Jakarta: Kencana, 2006.
- Eriyanto. *Analisis Framing Konstruksi, Ideologi, Dan Politik Media*. Yogyakarta: LKiS Yogyakarta, 2021.
- Hossain, Aftab, Juliana Abdul Wahab, and Md Saidur Rahman Khan. “A Computer-Based Text Analysis of Al Jazeera, BBC, and CNN News Shares on Facebook: Framing Analysis on Covid-19 Issues.” *SAGE Open* 12, no. 1 (2022).
- Kriyantono, Rachmad. *Teknik Praktis Riset Komunikasi*. Jakarta: Kencana, 2014.
- Kusumaningrat, Hikmat, and Purnama Kusumaningrat. *Jurnalistik Teori Dan Praktik*. Bandung: Remaja Rosdakarya, 2016.
- Nabila, Ismi. “Peran Politik Media Russia Today Dalam Mendukung Kebijakan Aneksasi Crimea Oleh Pemerintah Rusia Tahun 2014 = Political Role of Russia Today on the Annexation of Crimea by Russian Government in 2014” (2014): 2014.
- Nugraha, Pratiwi Purna, Mursalim, and Mauliadi Mau. “Penyerangan Mabes Polri Dalam Bingkai Media (Analisis Framing Tribunnews . Com Dan Republika . Co . Id.” *Komunikatif: Jurnal Ilmu Komunikasi* 11, no. 1 (2022): 65–75.
- Pawito, H. “Meneliti Ideologi Media : Catatan Singkat” 5, no. 1 (2014): 5–14.
- Puji Laksono. *Spektrum Komunikasi Massa*. Malang: Literasi Nusantara, 2019.
- Puspita, Natalia Yeti. “Invasi Rusia Ke Ukraina Jilid II: Agresi Atau Self-Defense?” *Jurnal Ilmiah Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan* 7, no. November (2022): 600–608.
- Romli, Asep Syamsul M. *Jurnalistik Online Panduan Mengelola Media Online*. Bandung: Nuansa Cendekia, 2018.
- Rosnia Ayu Ningtyas. “Peran Al Jazeera Dalam Pemutusan Hubungan Diplomatik Arab Saudi Terhadap Qatar Tahun 2017.” Universitas Muhamadiyah Yogyakarta, 2019.
- Sekarsari, Ninez Dwianda. “Analisis Framing Media Amerika Serikat (Nytimes.Com)

- Dalam Pemilihan Gubernur DKI Jakarta 2017.” Universitas Brawijaya, 2018.
- States, United, Al-jazeera When Egyptian, Hosni Mubarak, For Mubarak, On Al-jazeera, B B C Arabic Television, When Bbcav, et al. “Hegemonic No More : Western Media , the Rise of Al-Jazeera , and the Influence of Diverse Voices” 7 (2005): 601–615.
- Su’ud Fitria Alwi Assegaff. “Peran Televisi Al-Jazeera Bagi Diplomasi Qatar.” Universitas Muhammadiyah Malang, 2009.
- Sugiyono, Prof. Dr. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, Dan R&D*. Bandung: Alfabeta, 2019.
- Syahrinur, Alfi. “Konstruksi Pemberitaan PPKM Jawa Bali Pada Medcom.Id Dan CNN Indonesia Periode 11 Sampai 25 Januari 2021 (Analisis Robert N. Entman).” UPN Veteran Jakarta, 2022.
- Wahdiyati, Dini, and Said Romadlan. “Stereotipe Tentang Muslim Indonesia Dalam Pemberitaan Media Asing (Analisis Framing Terkait Pemberitaan Aksi 212 Di Media Online Time Dan Al Jazeera).” *Jurnal Interaksi : Jurnal Ilmu Komunikasi* 5, no. 2 (2021): 182–200.
- Wildan, Muhamad. “Perbandingan Identitas Nasional Dalam Pemberitaan Cable News Network Dan Russia Today Atas Euromaidan.” Universitas Muhammadiyah Malang, 2018.

Website

- Adryamarthanino, Verelladevanka. “Sejarah Hubungan Rusia Dan Ukraina Sejarah Hubungan Rusia Dan Ukraina.” <https://www.kompas.com/stori/read/2022/01/31/100000979/sejarah-hubungan-rusia-dan-ukraina?page=all> diakses pada tanggal 18 Juni 2023 pukul 09.43 WIB.
- Bimo, Edwin Shri. “Amerika Serikat Putuskan Qatar Sebagai Sekutu Utama Amerika Serikat Non-NATO.” <https://www.kompas.tv/internasional/257035/amerika-serikat-putuskan-qatar-sebagai-sekutu-utama-amerika-serikat-non-nato> diakses pada 12 Juli 2023 pukul 08:33 WIB.
- M, Muvija. “UK Revokes Russian Channel RT’s Licence, Citing Link to Kremlin.” 18

Maret. Last modified 2022. <https://www.reuters.com/business/media-telecom/uk-media-regulator-revokes-russian-backed-television-channel-rt-s-licence-2022-03-18/> diakses pada tanggal 05 Juni 2023 pukul 10.43 WIB.

Puspaningrum, Bernadette Aderi. “Apa Isi Pasal 4 Piagam NATO, Benarkah Bisa Memicu Perang Dunia III” <https://kompas.com/global/read/2022/11/16/2003003370/apa-isi-pasal-4-piagam-nato-benarkah-bisa-memicu-perang-dunia-iii-> diakses pada tanggal 04 Desember 2022 pukul 09.00 WIB.

“About RT.” <https://www.rt.com/about-us/> diakses tanggal 05 Juni 2023. Pukul 09.26 WIB.

“Digital 2022: Another Year Of Bumper Growth” <https://wearesocial.com/UK/blog/2022/01/digital-2022-another-year-of-bumper-growth-2/> diakses pada tanggal 3 Desember 2022 pukul 08.45 WIB.

“Evidence Suggest Ukrainian Missile Struck Poland – Top Security.” <https://www.rt.com/news/566734-evidence-ukrainian-missile-poland-official/> diakses pada tanggal 4 Juli 2023 pukul 10.05 WIB.

“Licensee: Al Jazeera Media Network.” <https://static.ofcom.org.uk/static/radiolicensing/html/tv/cs/tlcs000825ba2aljazeeraeng.htm> diakses pada tanggal 23 Agustus 2023 pukul 08.30 WIB.

“Missile Incident Was Ukrainian ‘Provocation’ – Polish Politician.” <https://www.rt.com/news/566656-poland-lublin-ukraine-missile/> diakses pada tanggal 04 Juli 2023 pukul 10.55 WIB.

“NATO Members.” <https://www.nato.int/nato-welcome/> diakses pada tanggal 23 Agustus 2023 pukul 08.31 WIB.

“NATO Provides Security Support to Qatar for 2022 Football World Cup.” https://www.nato.int/cps/en/natohq/news_196994.htm diakses pada tanggal 12 Juli 2023 pukul 11.09 WIB.

“NATO Faces New Challenges as Ukraine War Spills into Poland.” <https://www.aljazeera.com/news/2022/11/17/nato-faces-new-challenge-as-war-spills-into-poland> diakses pada tanggal 21 juni 2023 pukul 10.21 WIB.

“‘Not Ukraine’s Fault’: NATO Says Russia to Blame for Poland Blast.”

<https://www.aljazeera.com/news/2022/11/16/ukraine-allies-say-kyiv-behind-strike-on-poland-but-blame-russia#:~:text=diakses pada tanggal 21 Juni 2023>

“OFCOM Cabut Lisensi Siaran Berita Russia Today.”

<https://kpi.go.id/id/umum/47wQbNPTDJP9hMYdvogK2hAUiHsGeiybwaWe36bwtRQ3UTpYV7YuZ8FV5j9nauFCWwcjM6dTzpL5s2N79Rp5unwdMvc8ZK>
 U Juli 2023 pukul 08.39 WIB.pukul 09.56 WIB.

“Poland Missile Ukraine - Medvedev.” <https://www.rt.com/russia/566619-poland-missile-ukraine-medvedev/> diakses pada tanggal 4 Juli 2023 pukul 09.11 WIB.

“RIA Novosti Launches a TV Channel, Russia Today.”

<https://sputnikglobe.com/20050607/40484511.html> diakses pada tanggal 05 Juni 2023 pukul 08.46 WIB.

“Russia Blast Efforts to Drag It into Conflict with NATO.”

<https://www.rt.com/news/566667-russia-poland-war-nato/> diakses pada tanggal 24 Juni 2023 pukul 10.15 WIB.

“Russia Under Fire Over Ukraine Missile Attacks.”

<https://www.aljazeera.com/news/2022/11/17/russia-under-fire-over-ukraine-missile-attacks-poland-deaths> diakses pada tanggal 21 Juni 2023 pukul 10.17 WIB.

“The US Won’t Sacrifice Chicago for Warsaw’: Russian Expert Explain Why NATO Brushed the Poland Missile Incident Under the Carpet.”

<https://www.rt.com/news/566725-us-wont-sacrifice-for-warsaw/> Diakses pada tanggal 4 Juli 2023 pukul 11.15 WIB.

“US, NATO Investigating Reports of Russian Missiles in Poland.”

<https://www.aljazeera.com/news/2022/11/15/us-nato-investigating-reports-of-russian-missiles-in-poland> diakses pada tanggal 21 Juni 2023 pukul 10.05 WIB.

“What We Know About the Explosion in Poland.”

<https://www.aljazeera.com/news/2022/11/16/what-we-know-about-the-explosion-in-poland> diakses pada tanggal 21 Juni 2023 pukul 10.05 WIB.

“Zelensky’lying to Drag US into WW3 – Tucker Carlson,”

<https://www.rt.com/news/566701-zelensky-lying-ww3-tucker/> diakses pada tanggal 25 Juni 2023. Pukul 07.53 WIB.

<https://www.aljazeera.com/about-us> diakses pada tanggal 2 Juni 2023 pukul 09.34 WIB.

<https://network.aljazeera.net/en/our-journey> diakses pada tanggal 2 Juni 2023 pukul 17.04 WIB.

<https://network.aljazeera.net/en> diakses pada tanggal 3 Juni 2023. Pukul 10.02 WIB.

<http://network.aljazeera.net/en/Channels/aljazeera-english> diakses pada tanggal 06 Desember 2022 pukul 10.06 WIB.

<https://www.rt.com/about-us/> diakses pada tanggal 06 Desember 2022 pukul 10.23 WIB.

